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No es fácil en unas líneas plasm ar todas las rea

lizaciones hechas, o por com enzar, a lo largo de un 
año. Puede que en este resum en queden fuera cosas 
que sean de im portancia pero, vaya lo que yo, al m e
nos, destacaría com o fundam entales.

En prim er lugar colocaríam os el com ienzo, ha
ce unos meses, de las obras de la estación depuradora. 
A unque al canalizar las aguas los olores prácticam en
te habían desaparecido, era necesario que estas aguas 
llegasen al río  depuradas. Era un problem a que pare
cía no iba a tener solución nunca y que llevábamos 
arrastrando un m ontón  de años.

Este mes de Diciembre se ha aprobado, por fin , 
el Plan General de Ordenación Urbana. Nos ha llevado 
meses el llegar a ello, pero podem os decir que la Ju n 
ta de com unidades nos ha felicitado pues, según di
cen, es el m ejor Plan que hasta ahora han recibido. 
D urante este año se han arreglado un núm ero bastan
te im portan te de calles y todo el Polígono de Santa 
M aría. Hace unos días hemos aprobado la adjudica
ción del A rroyo Mina.

O tro problem a grave a resolver ha sido el del 
Mercado de Abastos, debido a las deficiencias encon
tradas en su cim entación. Hemos tenido que construir 
una serie de casetas que solucionaran provisionalm en
te este tem a y conseguir el dinero para su arreglo. 
P rácticam ente podem os decir que ya está acabado y 
presto para ser ocupado. Tam bién com enzaron las 
obras del Polideportivo cubierto que están próxim as a 
concluir pues sólo está a falta del pavim ento que se 
le ponga. Han dado com ienzo las obras de la pista de 
atletismo y todo  el alcantarillado de la barriada de 
Hermanos Laguna. Hemos acondicionado toda la 
zona de la plaza de toros y antes de finales de año van 
a com enzar los trabajos para acerar desde Barataría 
hasta la misma plaza de toros así com o el aparcam ien
to del polideportivo.

Las obras de la estación de autobuses dieron 
tam bién com ienzo y esperamos poder hacer, den tro  
del año, el replanteo de la piscina cubierta y el derri
bo de los antiguos juzgados para la construcción del 
nuevo centro de profesores.

El mes pasado se inauguró un nuevo Colegio en 
sustitución del viejo Arrese y un com edor escolai para 
los dos institu tos. Hemos obtenido subvenciones para 
el arreglo de los m olinos y para la bodega del m er
cado.

En Cultura se han program ado actuaciones de 
grandes grupos com o el concierto dado por la S infóni
ca. Todos los grupos culturales reciben subvenciones 
a través del P atronato , en m ayor o m enor m edida, se

gún su im portancia y los proyectos que presentan. 
Cientos de personas han intervenido en los cursos p ro 
gramados por la Universidad Popular y por la Univer
sidad a Distancia: p in tu ra, historia, bailes, m úsica, 
etc. Las fiestas de los barrios y los carnavales van ad
quiriendo cada vez una im portancia m ayor. Se están 
haciendo obras en la Ferroviaria para adecuarla como 
Casa de C ultura.

La prim era fase del C entro Social está term inada 
y hecho el p royecto  de actuación con los grandes te 
mas que se atenderán en ella: infancia, minusválidos, 
planificación familiar, etc. En el A yuntam iento se ha 
puesto en funcionam iento una Oficina de Inform a
ción al Consum idor y se han realizado los reglam entos 
del m ercado y del com ercio de-alim entación.

En el cem enterio se han construido las fosas ne
cesarias para que no haya problem as en este sentido y 
se han arreglado paseos y depósito . El M atadero ha 
recibido una im portan te dotación económ ica y, entre 
otras obras, se ha adquirido un cam ión frigorífico. Se 
han term inado de arreglar todos los patios de los co
legios y se ha puesto calefacción en los que faltaba. 
Se es tán .am pliando distintas plantillas, com o la de la 
policía, para poder contar con el personal necesario 
en cada servicio.

Esto es a grandes rasgos, y de una m anera quizá 
deslabazada, nuestra actuación en este año. Quedan 
otras m uchas cosas por hacer pero creo que lo hecho 
no es poco, aparte la tarea diaria de que funcione ca
da cosa.

M etidos com o estam os en estas fiestas navideñas, 
no quisiera acabar sin desearos a todos que paséis 
unos muy felices días y que tengáis salud y prosperi
dad en el próxim o año.

El Alcalde
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